

Abteilungsbericht 2021

Volleyballabteilung

Nachdem Corona uns mal wieder Anfang 2021 zu einer längeren Pause gezwungen hatte, führten wir einen Neustart des Trainings durch, nachdem wir wieder in der Halle trainieren durften - mit all den bekannten Einschränkungen.

Im September haben wir die Chance genutzt und führten mal wieder unser gemeinsames, jährliches Beachen und Grillen mit viel Freude durch.

Im Dezember konnten wir endlich mal wieder eine echte Weihnachtsfeier im angenehmen Rahmen bei gutem Essen gemeinsam verbringen.

Helmut Rehm

Volleyballabteilung